

L'Informateur H.4.2024

Faits divers - Tribunal

CRIEL-SUR-MER

TEMPÊTE PIERRICK Encore des dégâts sur la route de la plage

« Mêmes causes, mêmes effets », commente, fataliste, le maire de Criel-sur-Mer, Alain Trouessin.

Mardi 9 avril, le passage de la tempête Pierrick et les grandes marées ont causé des dégâts importants sur la route de la plage (D 922). La chaussée a été dégradée et est jonchée de galets et de rochers. « La conjonction des vents et forts coefficients de marée explique les dégâts », regrette le maire.

La route est actuellement fermée à la circulation. « C'est

une route départementale. La direction des routes est prévenue pour effectuer les opérations nécessaires ».

Pas une première

Ce n'est pas la première fois que cet axe est victime de dommages. « Les enrochements ne sont que partiellement opérationnels. Nous alertons depuis longtemps les services concernés ».



Mardi 9 avril, le passage de la tempête Pierrick et les grandes marées ont causé des dégâts sur la route de la plage de Criel-sur-Mer. Jean-Christophe Raguét

● Jérôme Buresi